

Österreichischer Tierschutzverein: Hofpatenschaft für Pferdeklappe Monty und Dusty - zwei Miniponys mit einer bewegenden Geschichte. Einst als Therapiepferde schwer vernachlässigt, wurden sie von der Pferdeklappe Reutte vor einem traurigen Schicksal bewahrt. Mit einer Hofpatenschaft sichern Sie Pferden wie Monty und Dusty eine Zukunft voller Liebe und Fürsorge.

Obwohl Monty (3 Jahre) mit seinen gerade mal 76 cm winzig für ein Pferd ist, steckt in ihm ein riesiges Herz voller Lebensfreude! Das quirlige American Miniature Horse versprüht unbändige Energie und ist niemals ohne seinen besten Freund Dusty unterwegs. Dusty (3 Jahre) überragt ihn mit seinen 95 cm zwar um fast einen halben Kopf, doch die beiden sind ein unzertrennliches Team. Gemeinsam genießen sie ihr glückliches, artgerechtes Leben in der Pferdeklappe in Reutte – immer neugierig, immer verspielt.

www.pferdeklappe.at

Ein unschlagbares Team voller Lebensfreude

Monty und Dusty sind zwei junge Ponys voller Energie und Lebensfreude. Sie spielen gerne, toben herum und verbringen Zeit mit Menschen, schätzen aber auch Ruhepausen. Ihr Appetit ist ebenso groß wie der der Pferde auf dem Tierschutzhof. Nicole Mayrhofer, die Hofleiterin, sagt: „Die beiden lassen sich problemlos halftern, führen und putzen. Auch bei der Bodenarbeit zeigen sie mit Eifer ihr Talent.“

Infos Monty & Dusty: <https://tierschutzverein.at/pferdeklappe-reutte/pferd/freunde-fuers-leben-monty-und-dusty/>

Gerettet und wieder glücklich

Doch ihr Glück war nicht immer so groß. Denn Monty und Dusty waren einst als Therapiepferde für Kinder mit Autismus im Einsatz – bis ein Stallbesitzerwechsel alles veränderte. Plötzlich wurden sie vernachlässigt und schlecht versorgt. Ihr Zuhause wurde zur Gefahr. Der Österreichische Tierschutzverein rettete die beiden Ponys im Juni 2024. Mit Geduld, Fürsorge und Liebe blühten Monty und Dusty wieder auf. Nicole Mayrhofer: „Heute sind sie fröhlich, zutraulich und voller Lebensfreude – zwei kleine Kämpfer mit großen Herzen.“

Über 120 Pferde gerettet und 90 vermittelt

Seit ihrer Gründung im Oktober 2021 hat die Pferdeklappe in Reutte mehr als 120 Pferde gerettet und bietet ihnen medizinische Versorgung und professionelle Pflege. Ein kompetentes Team aus Tierpflegern und Experten kümmert sich um die Rehabilitation und Vermittlung der Pferde. 90 von ihnen haben durch die Pferdeklappe ein neues, glückliches Zuhause erhalten.

Infos Pferdeklappe: <https://tierschutzverein.at/presse/pferdeklappe-reutte/>

Hofpatenschaft für die Pferdeklappe

Nicole Mayrhofer: „Mit einer Hofpatenschaft übernehmen Sie eine aktive Rolle im Leben der Pferde in der Pferdeklappe. Ihr Beitrag sorgt dafür, dass die Tiere gut versorgt, gefüttert und medizinisch betreut werden - und dass ihr Zuhause, der Hof, in bestem Zustand bleibt.“ Helfen Sie mit, Pferden wie Monty und Dusty Sicherheit und Geborgenheit zu schenken - mit einer Hofpatenschaft für die Pferdeklappe in Reutte!

Infos zur Hofpatenschaft: <https://tierschutzverein.at/pferdeklappe-reutte/unterstuetzen/patenschaft/>

Rückfragen & Kontakt:

Alexios Wiklund
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
0660/730 42 91

wiklund@tierschutzverein.at
www.tierschutzverein.at/presse